
 

ENTREVISTA A OSCAR PUENTE  

 

Buenos días, soy Irene Sancho Vicente, periodista del 

“Delibes News” del colegio Miguel Delibes de Valladolid y hoy estoy aquí para 

entrevistar a Oscar Puente, nuestro querido alcalde y amigo de mi abuela Ana. 

Hola Óscar, ¿Cómo estás?  

En primer lugar, quiero agradecerte muchísimo el darme esta oportunidad, 

estoy muy ilusionada aunque también un poquito nerviosa. ¿Te parece que 

empecemos? 

¿Cómo decidiste que querías ser alcalde? 

¿Qué es lo que más te gusta de tu trabajo? ¿La gente te para por la calle? 

¿En qué colegio te formaste? ¿Eras de los tranquilos o eras “traviesillo”? 

¿Qué te gusta hacer en tu tiempo libre? 

¿Habías venido antes a nuestro cole? 

¿Qué es lo que más te gusta de nuestro barrio? 

Una curiosidad importante, ¿Nos puedes adelantar cuando van a empezar las 

obras de nuestro muy necesario polideportivo? 

¿Te gustan las mascotas? ¿Has tenido alguna? 

Te preguntaras por qué me interesa lo de las mascotas ¿no?  

Aquí tienes la respuesta Óscar. Te invito a que abras tu regalo y nos leas la 

dedicatoria. 

En nuestro cole somos amantes de la naturaleza y de los animales como lo era 

también Miguel Delibes. Óscar, como adelanto al Día del Libro y al día de Castilla 

y León, ¿nos regalarías la lectura de un pequeño fragmento? 

¡Muchas gracias por todo!. Te invitamos a ver la publicación de esta entrevista 

en página web del cole, nuestras redes sociales y en mi blog personal. 

Valladolid, 29 de marzo de 2022 


